

AQUARIOPHOBIE

Peur des aquariums

L'aquariophobie est une forme très rare de phobie, la peur des aquariums.

L'aquariophobie est directement le contraire de l'aquariophilie (qui aime les aquariums).

Cette phobie est facile à éviter car les aquariums ne sont pas vus partout.

Pourquoi ai-je peur des aquariums ?

La simple vue d'un aquarium vous terrifie. Chez les personnes souffrant de thalassophobie sévère, même les aquariums peuvent déclencher une peur intense de l'océan.

En effet, la tentative de recréer la mer ou une étendue d'eau peut engendrer une angoisse profonde.

Qu'est-ce que l'aquariophilie ?

L'aquariophilie est un loisir qui consiste à élever des poissons, ou plus rarement d'autres animaux aquatiques. Le simple amateur s'en contente généralement et va se fournir auprès des détaillants spécialisés pour se fournir tant en poissons qu'en articles nécessaires à leur élevage.